



Vom 9. bis zum 11. März findet auf dem Messegelände in Friedrichshafen die Aqua Fisch statt. Sie zeigt Neuigkeiten und Trends für Angler und Aquaristen.

**Anmoderation:**

Vom 9. bis zum 11. März findet auf dem Messegelände in Friedrichshafen die Aqua Fisch statt. Sie zeigt Neuigkeiten und Trends für Angler und Aquaristen. Bettina Hoffmann berichtet.

183 Aussteller aus 14 Ländern präsentieren hier ihre Produkte und Trends in den Bereichen Fliegenfischen, Angeln, Aquaristik und Terraristik. Es gibt eine große Fisch- und Pflanzenbörse, Workshops im Fliegenbinden, Demonstrationen im Schaubecken mit dem Fisch des Jahres - dem "Dreistachligen Stichling", ein Angelforum und viele Aktionen für den Nachwuchs. Voll im Trend liegt das Thema Aquascaping - die Gestaltung einer ansprechenden und aufregenden Unterwasserwelt im eigenen Aquarium.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen